

Verantwortungslos mit Transporter überholt und Unfallflucht begangen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. März 2024 um 10:17 Uhr

Lkw musste auf den Grünstreifen

Verantwortungslos mit Transporter überholt und Unfallflucht begangen

Dienstag 5. März 2024 - Thal (wbn). Der Fahrer eines weißen Transporters hat zwischen Thal und Bad Pyrmont waghalsig und damit unverantwortlich einen Pkw überholt.

Ein Lkw-Fahrer musste auf einen Grünstreifen ausweichen um Schlimmeres zu verhindern, konnte aber einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern.

Fortsetzung von Seite 1

Der Transporterfahrer beging Unfallflucht.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 04.03.2024, gegen 15:30 Uhr, kam es zu einem Verkehrsunfall auf der L429 zwischen Thal und Bad Pyrmont. Während ein Fahrzeugführer sich im Überholvorgang eines Lkws's befand, versuchte ein männlicher Fahrer mit seinem weißen Transporter mit Firmenaufschrift (vermutlich rot), trotz nur zweispuriger Fahrbahn, den Pkw zu überholen. Der vorrausfahrende Lkw-Fahrer handelte geistesgegenwärtig. Er befuhr mit einem Teil seines Lkw's den rechten Grünstreifen und verhinderte dadurch Schlimmeres.

Trotzdem kam es zu einem Zusammenstoß. Der Pkw wurde nach rechts gegen einen Reifen des Lkw's geschoben. Der Transporter beschleunigte nach dem Zusammenstoß stark und entfernte sich. Gegen ihn wird wegen der Gefährdung des Straßenverkehrs und dem unerlaubten Entfernen vom Unfallort ermittelt. Zeugen des Unfallgeschehens werden gebeten sich bei der Polizei Bad Pyrmont zu melden. Telefon: 05281 / 9899-0.“